

Abstrak

Skripsi ini berjudul “Agnostisisme Antara Kebenaran Sains dan Agama, Studi Pemikiran Bertrand Russell”. Bertrand Russell mempunyai pemikiran bahwasanya agama dan sains itu bertentangan satu sama lain oleh karena itu dalam skripsi ini yang menjadi rumusan masalah pertama ialah bagaimana kebenaran sains dan agama dalam perspektif Bertrand Russell. Selanjutnya apabila meninjau ayat di dalam Al-Qur’an, sebenarnya agama dan sains tidak bertentangan satu sama lain. Oleh karena itu rumusan masalah kedua ialah bagaimana kebenaran ditinjau dari agama dan sains. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kebenaran sains dan agama dalam perspektif Bertrand Russell dan mengkaji kebenaran ditinjau dari sains dan agama.

Jenis penelitian yang digunakan adalah *Library Research* atau kepustakaan. Jenis data yang digunakan dalam penulisan penelitian ini adalah kualitatif sehingga informasi yang didapat terdiri dari perkata figur agnostik serta pula bersumber pada buku- buku yang berhubungan dengan riset ini. Sumber data penelitian ini terdiri dari sumber data primer dan sumber data sekunder. Sumber data primer dalam penelitian ini ialah buku-buku yang ditulis langsung oleh Bertrand Russell seperti buku *Russell on Religion, Religion on Science, Why I am Not a Christian* dan buku *Bertuhan Tanpa Agama* yang merupakan terjemahan dari buku *Russell on Religion*. Sumber data sekunder dalam penelitian ini ialah buku-buku figur agnostik yang lain seperti Albert Einstein, buku-buku yang orang lain tulis mengenai tokoh agnostik, data majalah, jurnal-jurnal di internet yang berhubungan dengan agnostik, video tokoh yang mengaku sebagai agnostik di berbagai sumber internet yaitu youtube seperti video Coki Parede. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini ialah dokumentasi dan video. Teknik analisis data dalam penelitian ini adalah memakai metode naratif analitis, yakni metode riset yang mengaitkan cara pengumpulan informasi yang sudah digabungkan, disusun, serta dianalisis buat menciptakan informasi riset yang nyata.

Hasil penelitian ini ialah kebenaran sains dan agama perspektif Bertrand Russell adalah bertentangan satu sama lain. Menurut Bertrand Russell agama itu harus berdasarkan akal yang merupakan bagian daripada sains. Sehingga kebenarannya ialah kebenaran yang ilmiah. Agama yang dimaksudkannya yaitu Agama Kristen. Pada hakikatnya agama dan sains itu tidak bertentangan satu sama lain. Ini dibuktikan dengan penemuan ayat-ayat sains di dalam Al-Qur’an oleh para ilmuwan dunia seperti Maurice Bucaille dan Prof Keith Moore. Hal ini karena sumber kebenaran sains dan agama adalah Allah.

Kata kunci : Agnostik, Sains, Agama